
Observations du public concernant l’enquête publique relative à la demande d’autorisation
d’exploiter un entrepôt logistique sur les communes d’ILLIES et SALOME

PRD – ILLIES et SALOME

Observations : Mme Stéphanie CHRETIEN

Habitante  d'Herlies,  je  suis  contre  l'arrivée  d'un  entrepôt  logistique  gigantesque  qui  va  générer  une
augmentation du trafic routier sur la RN41 et les villages alentours, qui va dénaturer le paysage, qui va
engendrer une pollution sonore, atmosphérique et environnementale sans aucune prise en compte de l'effet
cumulatif de l'ensemble des projets de zones d'activités sur le secteur des Weppes.
J'ai choisi de m'installer à Herlies en 2012 pour profiter de la vie à la campagne, pour offrir un cadre et une
qualité de vie à mes enfants.
J'ai  choisi  également  de travailler  à Lievin  plutot  que dans les alentours  de Lille(ce  que j'ai  fait  durant
plusieurs années en debut de carriere et avant d'avoir mes enfants) pour éviter la circulation saturée de la
région Lilloise et réduire mes temps de trajet (temps que je préfère consacrer à mes enfants).
Aujourd'hui, la circulation à la sortie d'Herlies, sur la RN 41 et jusqu'a l'A21 devient de plus en plus saturée ,
comment va t'on gérer l'arrivée des centaines de camions venant de la zone Illies-Salomé ainsi que de la ZA
d'Herlies (notamment entreprise Vandenbulcke)
Quid de la pollution et de la deterioration des paysages de nos campagnes???
Chretien Stéphanie


